



**Les Lions Indomptables du Cameroun ont dominé le Malawi lors de la toute première rencontre du stade Olembé, au cours de la première journée des éliminatoires de la Coupe du Monde Qatar 2022.**

Malgré un huis clos imposé par la CAF et mal perçu par le public camerounais, le Cameroun a remporté le match 2-0 et se classe en tête du Groupe D.

Pays-hôte de la prochaine CAN, le Cameroun pour se maintenir en tête du groupe, doit assurer face à la Côte-D'ivoire lundi 06 septembre qui, lors de la première journée a concédé un match nul contre le Mozambique (0-0).

Une mission certes difficile, mais pas impossible selon Christian Bassogog, attaquant camerounais, et meilleur joueur de la CAN 2017.

Christian Bassogog ?? sur le match contre la Côte d'Ivoire :

« On doit rester concentré parce que là-bas ça ne va pas être facile et essayer de produire notre jeu. Et on verra comment ça va se passer. » [pic.twitter.com/Ur21RjKXo7](https://pic.twitter.com/Ur21RjKXo7)

— CFOOT Cameroun ?? (@cfootcameroun) [September 5, 2021](#)